

COLOMBIA >

Retrasos en los pagos del Gobierno para cubrir los subsidios a los combustibles tienen en peligro a Ecopetrol, aseguró la Contraloría

El organismo advierte que la deuda del Fondo de Estabilización del Precio de los Combustibles aún es elevada y pide acelerar los desembolsos para evitar afectar las finanzas e inversiones de la petrolera estatal

Por Santiago Cifuentes Quintero

05 Jul, 2024 08:07 a.m. | Actualizado: 05 Jul, 2024 12:54 p.m. CO



Guardar



La Contraloría advierte al Gobierno por falta de pagos a Ecopetrol- crédito Jaime Saldarriaga/Reuters

Ecopetrol enfrenta desafíos financieros debido a una deuda importante del Gobierno Nacional, según señaló la Contraloría General de la República.



Te puede interesar:

Habría una nueva sobretasa para la gasolina y los fletes: esta es la propuesta del Gobierno nacional para cubrir déficit por peajes que no se puedan cobrar

El ente de control comunicó que las deudas del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc) representan el 61,6% del total de las cuentas por cobrar a corto plazo de la compañía de hidrocarburos.

La Contraloría urgió al gobierno a agilizar los pagos de esta deuda, argumentando que su retraso afecta la estabilidad financiera de Ecopetrol. El ente de control indicó que debido a las demoras en los pagos, la compañía petrolera ha tenido que asumir cargas financieras adicionales que ya han impactado su liquidez y operaciones, poniendo en riesgo su sostenibilidad.



Te puede interesar:

Curas se "pasaron" de directos y dieron a conocer su búsqueda de "viejas buenas para el padre"

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).

En un comunicado, la Contraloría señaló que "es fundamental garantizar la sostenibilidad y eficacia del Fondo de Estabilización de Precios, así como fortalecer la colaboración entre Ecopetrol y el Gobierno para mitigar los riesgos financieros generados por los retrasos en los pagos y salvaguardar la solidez económica de la empresa a largo plazo", destacó la entidad.



Te puede interesar:

María Fernanda Cabal señaló a Gustavo Petro de permitir extorsiones y amenazas en Meta: "Ineptos exsubersivos"

Lo Último | Colombia

Ana María Orozco hizo oficial nuevo noviazgo en su cumpleaños: "El mejor regalo, estar a tu lado"



Finalizan las vacaciones de mitad de año: estas son las fechas para el regreso a clases en Colombia, tome nota

Mujer aseguró que su expareja quiere asesinarla: ha escapado de él desde 2017, yendo "de casa en casa"

Estas serían las formaciones de la selección Colombia y Panamá por los cuartos de la Copa América

Camilo Echeverry está en el ojo del huracán por supuesta infidelidad a Evaluna Montaner

Te Recomendamos

1 Uno de los delincuentes más buscados de Colombia se fue a Estados Unidos a ver los partidos de la selección Colombia y hasta se hizo foto con reconocidos 'influencers'



2 Más de 100.000 piezas arqueológicas fueron descubiertas en plena avenida Caracas en Bogotá



3 Con alambre de púas, Panamá comenzó a cerrar la frontera con Colombia: comunidades alertan por un posible represamiento de migrantes en el Urabá colombiano



4 Lotería de Manizales: resultados del sorteo de este miércoles 3 de julio de 2024



5 Resultados de la Lotería del Valle: números ganadores de este miércoles 3 de julio de 2024





La Contraloría advierte que es necesario que se priorice el saldo de la deuda, evitando afectar las finanzas e inversiones de Ecopetrol - crédito Colprensa

Según la Contraloría, en la vigencia 2022, el saldo del Fepec fue de 36,7 billones de pesos, debido a la diferencia entre los precios del mercado internacional de la gasolina y el diésel y los precios regulados en Colombia. Sin embargo, el saldo de esta cuenta se redujo en 5,8 billones en la vigencia 2023, resultando en un saldo final de la cuenta por cobrar al Fepec de COP 20,5 billones a 31 de diciembre de 2023. Esto representa un 61,6% del total de las cuentas por cobrar a corto plazo de Ecopetrol, afectando sus niveles de liquidez.

Durante el año 2023, Ecopetrol enfrentó desafíos económicos significativos debido a la demora en los pagos gubernamentales destinados al Fepec, situación que ha generado una pérdida económica en el fondo y ha obligado a la empresa a buscar fuentes alternativas de financiamiento para cubrir la brecha presupuestal.

Según estas cuentas de la Contraloría, el monto sigue siendo muy alto, y aunque el Gobierno ha gestionado algunos pagos, y está trabajando por cerrar las brechas del Fepec, **es necesario que se priorice el saldo de la deuda, evitando afectar las finanzas e inversiones de Ecopetrol.**

Al priorizar estos pagos, no solo se mitigarían los riesgos financieros que enfrenta Ecopetrol, sino que también se fortalecería la colaboración entre el gobierno y la compañía, asegurando así la sostenibilidad económica de una de las principales empresas de hidrocarburos del país.

Cambios en la dirección ejecutiva de Ecopetrol

Ecopetrol implementó cambios significativos en su estructura de alta gerencia, efectivos desde el 1 de julio de 2024. En un comunicado enviado a la Superintendencia Financiera, se detalló que Sandra Lucía Rodríguez será la Vicepresidenta Corporativa de Transformación Territorial.

Por otro lado, se anunció que Jaime Pineda tomó la Vicepresidencia Administrativa y Servicios, mientras que Germán González mantendrá su rol de Vicepresidente de Asuntos Corporativos y secretario general, y además asumirá la Dirección Corporativa de Relacionamento Institucional.



Jaime Pineda, quién estaba a cargo de la Vicepresidencia Abastecimiento y Servicios, asumirá el control de la Vicepresidencia Administrativa y Servicios - crédito Ecopetrol

Una de las novedades más relevantes fue la renuncia de María Catalina Escobar, quien ocupaba temporalmente la Vicepresidencia Corporativa de Finanzas y Valor

Sostenible. Su puesto será ocupado provisionalmente por Javier Cárdenas, gerente de Control y Reportes. Según informó Ecopetrol, estos cambios están alineados con la búsqueda de una organización más ágil y eficiente.

Además, se decidió el nombramiento de Gonzalo Hernández Jiménez como nuevo miembro del Comité de Auditoría y Riesgos, que actualmente está presidido por Luis Alberto Zuleta Jaramillo y incluye a miembros como Álvaro Torres Macías, Guillermo García Realpe, Ángela María Robledo Gómez y Juan José Echavarría Soto.

Desde abril de 2024, el abogado y exsenador Guillermo García Realpe fue designado como nuevo director de la junta directiva de Ecopetrol, y ha sido el inicio de uno de los cambios de directivos más importantes en la empresa de hidrocarburos en los últimos años.



Guillermo García Realpe fue senador del Partido Liberal y del Bloque Pacífico de la Alianza IRI hasta julio de 2022 - crédito Universidad de Los Andes

García Realpe, que ocupó el cargo de secretario general del Ministerio del Interior y fue asesor del Departamento Nacional de Planeación, es especialista en Ciencias Socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana y actualmente se desempeña como consultor de temas ambientales y de desarrollo regional.

La junta directiva explicó que estos ajustes están orientados a diferencial entre direcciones y ejecuciones dentro de la organización, fortaleciendo las líneas de negocio y manteniendo retornos competitivos.

Compartir nota: [f](#) [📷](#) [X](#) [in](#) [📧](#)

Seguir leyendo

Desde el primer fin de semana de julio no habrá más bolsas plásticas: le contamos las opciones que hay →

La Segura la está pasando mal en el viaje de los 'papillentes' a Panamá, esto es lo que se sabe →

María Fernanda Cabal señaló a Gustavo Petro de permitir extorsiones y amenazas en Meta: "Inepto exsubersivo" →

+ Temas Relacionados

- Ecopetrol
- Deuda Gobierno y Ecopetrol
- Contraloría advierte Gobierno
- Deuda Ecopetrol
- Comunicado Contraloría
- Colombia-Noticias

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News [➔](#)

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp [➔](#)

Más Noticias

¿Por qué están cerrando sucursales de BBVA en México?

Los cierres se estarían realizando como parte de su transformación digital



Las Trillizas de Oro cumplen años: sus mejores momentos, anécdotas y vivencias juntas

El icónico trío televisivo recibió sus 64 años y hablaron a corazón abierto de sus recuerdos en familia y siempre abrazadas compartiendo la vida



Magaly TV La Firme: Pamela Franco aseguró estar soltera y Bryan Torres negó reconciliación con Samahara Lobatón

Magaly Medina se refirió a las recientes declaraciones de Pamela Franco para su programa, donde dijo estar soltera y tener más de un pretendiente. Además, Bryan Torres negó haberse reconciliado con Samahara Lobatón a pesar de ser captados de la mano.



Mataron a golpes a un remisero en Merlo y hay tres detenidos: el dolor de una familia marcada por la inseguridad

La víctima fue identificada como Alfredo Hernán Herrera, de 41 años. Su padre fue asesinado a golpes durante un robo hace exactamente 17 años. "Les pido que no quede en la nada como lo de mi viejo", expresó el hermano del conductor



Gana Diario: resultados del sorteo 3903 del 5 de julio

Como cada viernes, La Tinka publica los números resultados del sorteo millonario del Gana Diario. Estos son los ganadores del sorteo 3903



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA →



Iba en bicicleta y con un machete atacó a un agente de tránsito: ya van cinco agresiones en Valle del Cauca

Continúa la tregua entre Shottas y Espartanos en Buenaventura, los homicidios se redujeron significativamente

Victor Muñoz se fue contra Otty Patiño por muerte de soldados en Antioquia: "Solo le faltó pedir disculpas a los narcoterroristas"

María Fernanda Cabal señaló a Gustavo Petro de permitir extorsiones y amenazas en Meta: "Inepito exsubersivo"

Hombres son abusados sexualmente por orden del Clan del Golfo y amenaza a población LGBTQ+, según informe

ENTRETENIMIENTO →



Camilo Echeverry está en el ojo del huracán por supuesta infidelidad a Evaluna Montaner

Ryan Castro hizo polémica propuesta tras el éxito la canción para la selección Colombia: fanáticos se fueron en contra

Alejandro Estrada y Dominica Duque adivinaron el delantal negro del día en 'Masterchef Celebrity 2024': "Hasta eso comparten"

Emmanuel Restrepo reveló los roces que tuvo en 'La casa de los famosos': "Los galácticos quedaron como muy rayados"

La película más vista en Netflix Colombia HOY

DEPORTES →



Estas serían las formaciones de la selección Colombia y Panamá por los cuartos de la Copa América

Néstor Lorenzo reveló el reemplazo de Jefferson Lerma en la selección Colombia ante Panamá

Millonarios prepara un nuevo golpe en el mercado de fichajes: le quitaría un refuerzo a otro club histórico

De no creer: Falcao llegó a Bogotá sin haber firmado contrato con Millonarios

Liga BetPlay tendrá un nuevo "estatus" con figuras como Falcao, según Sergio Galván Rey

infobae

Seguinos:



Secciones

América
Argentina
Colombia
España
RSS
México
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones
Política de Privacidad